

地域の店舗の衣料品で

ファッション冊子を作成

今、中高年向けのファッションに若い世代が関心を寄せています。

「最近の若者のおじおばファッションっておもしろいよね」という地域の大人たちの声を受け、有志の高校生10人が町の衣料品店から衣服や靴を借出し、個性豊かにファッションをコーディネートしました。生徒自らがモデルとなり、まちなかで撮影した写真の数々を1冊にまとめて「Street Style」という冊子を作成しました。冊子は撮影に協力した衣料品店などで無料で配られています。

▶衣料品の提供店

喜久屋/中央ストアー/村重呉服店
モードショップこんせい



店舗で服を選ぶ生徒と作成した冊子「Street style」

町の魅力を発信

ふるさとCM大賞に挑戦



高校生によるCM撮影の様子

くずまきDMO若者高校生部会では、岩手朝日テレビが主催する「ふるさとCM大賞in I W A T E 2022」に作品を応募しました。

ふるさとCMは、地域の魅力や特徴をPRする15秒の動画作品で、大賞に選ばされると岩手朝日テレビで毎日放送されるほか同局の系列局などでも放送されます。高校生の応募は昨年度に続くチャレンジで、今年のテーマは葛巻神楽。10月20日にはグリーンテージで郷土芸能部が出演して撮影が行われ、音響や照明にもこだわりながら生徒自らカメラを回しました。

審査の結果は令和5年1月、岩手朝日テレビの番組で放送されますのでご覧ください。

町民まつりを賑わすマーケット

10月22日と23日の両日、第48回くずまき町民まつりで葛巻高校の生徒が「葛高おでってマーケット」を開催。全国から取り寄せたお菓子などを販売し会場を賑わせるとともに、商品の流通や販売などに理解を深めました。



①机いっぱい並べた商品②看板を掲げ会場内で宣伝③会計した商品を手渡す生徒

昨年の経験生かし
品揃えを強化する

今年の「葛高おでってマーケット」は2年A組の生徒19人が企画。町民まつりの会場（JR葛巻駅構内）で地域の出店者らと軒を並べました。初開催だった昨年度は、予想以上の売れ行きで早い時間に完売したため今年は仕入れを増やし、お菓子やジュースなど32種類を販売。商品の仕

入れは山村留学生の出身地を中心に東北、関東、沖縄など広範囲に渡りました。いづれも人気の特産品やお土産などで、生徒が話し合いを重ねて選定し、企業に電話で直接交渉したほか、販売価格も送料などの経費を見込んで自分たちで設定しました。当日は雨天にも関わらず、普段はなかなか手にする機会のない商品を購入しようと、マーケットは多くの客で賑わ

い、生徒たちは2日間で約30万円を売り上げました。

販売戦略など分析
実践で深まる学び

山村留学生の柿澤理沙さん（千葉県出身）は地元の名産「ピーナッツ最中」を商品に提案。「多くの人に購入してもらえた。年代によって売れる商品が違ったり、逆に年代に関係なく良く売れる商品もあり、次に販売する機会があったら客層をもっと調べて仕入れに生かしたい」と話していました。また、山下真朋さん（江川中出身）は「企業に仕入れの電話をかけるのは緊張したが、断られることなく取引できた。売れ残ってしまった商品もあり、商品説明やPRなどが販売では重要だと実感した」と取り組みを振り返っていました。

高校生の活動を
見守る地域住民

生徒たちは手作りの看板を持ち会場内を歩き回った。ステージで来店を呼び掛



ステージからマーケットをPR

けるなどPR。若者のはつらつとした様子に会場は賑わいを見せていました。来場した澤正雄さん（垂柳）は「孫が販売するというので買いに来た。若いうちにこのような経験ができることはとても良いし、町民の楽しみだ」と話し、高校生の取り組みを温かく見守っていました。高校生との学びとともに町に活気や賑わいをもたらした今回の取り組みについて、理沙さんと真朋さんは「地域の人たちがたくさん買ってくれただけでなく、温かく声をかけてくれたことにみんなとても感謝している」と仲間の思いを伝えてくれました。



高校生記者レポート



松下尚憲（2年）
冬の始まりとともに今年の終わりの始まりを感じる今月。寒さに負けずに頑張りましょう！

フレンドリーな先生方

葛巻高校の特色の一つとして、進学・就職率が共に100%であるというところがあります。葛巻高校は周りの高校に比べて生徒数は少ないですが、その分一人ひとりに先生が手厚いサポートをしてくれ、定期的な進路について面談して下さったり、進路がまだ決まっていらない生徒には考えるきっかけを与えてくれて、生徒が自分の進路についてしっかりと考えられるように応援してくれくれます。

さらに、就職コースと進学コースの2つに分かれることで、それぞれの進路希望に対応できます。例えば、就職コースでは情報処理や簿記などの商業科目を学習しており、情報処理検定や簿記検定を取得

することができ、進学コースでは国公立大学の受験にも対応できる学習を行っています。

そして何より、葛巻高校は先生と生徒の仲が良く距離が近いので、気軽に話しかけるとフレンドリーに対応してくれます。進路関係の相談がしやすいところも魅力の一つです。



クラスマッチに参加する教職員の方